



Zimmermann in Kanada

Stellenbeschreibung:

Zirnhelt Timber Frames ist ein wachsendes Unternehmen, das sich auf den traditionellen Holzrahmenbau in Fertigteilbauweise spezialisiert hat. Wir sind auf der Suche nach Zimmermännern, die 1 ½ Jahre Erfahrung in Kanada sammeln möchten, insbesondere solche mit dem Traum, langfristig nach Kanada auszuwandern (Permanent Residency). Ideale Kandidaten haben Erfahrung mit vorgefertigten Wand- und Dachelementen sowie mit dem Holzrahmenbau.

Sende deine Bewerbung per Email an info@agroverde.ch

Job description:

Zirnhelt Timber Frames is a growing company specializing in traditional timber frame with pre-fabricated panelized construction. We are looking for carpenters who would like to enjoy a 1 ½ year experience in Canada, especially those with a dream of moving to Canada long-term (Permanent Residency). Ideal candidates will have experience with pre-fabricated wall and roof panels as well as timber frame construction.

Send your application by email to info@agroverde.ch

